

Protokolleintrag vom 07.05.2008

2008/196

**Motion von Michael Baumer (FDP) und Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP) und 4 M. vom 7.5.2008:
Areal Kronenwiese, Bau von Wohneigentum**

Von Michael Baumer (FDP) und Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP) ist am 7.5.2008 folgende Motion eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, das Areal „Kronenwiese“ zur Hälfte dem Bau von Wohneigentum zuzuführen.

Begründung:

In der Stadt Zürich ist das Angebot an Eigentumswohnungen knapp. Gerade aber für den Mittelstand, namentlich für Familien, ist die fehlende Möglichkeit des Erwerbs von Wohneigentum einer der Hauptgründe sich ausserhalb der Stadt niederzulassen. Nicht nur, dass damit ein Segment der Bevölkerung, welches auch gute Steuerzahler umfasst, der Stadt verlustig geht, es wird so auch das Legislaturziel des Stadtrates „Wohnen für alle“ nicht erreicht.

Das Areal „Kronenwiese“ bietet sich nun an, das Angebot an Wohneigentum massvoll zu erhöhen. Es handelt sich um eine attraktive Lage, an welcher mit dem GZ Schindlergut und der nahen Limmat ein grosses Freiraumangebot zur Verfügung steht.